

ACTUALIDAD / CHILE / PORTADA

# «Matthei a favor del reciclaje»: Los exministros de Piñera que serán parte de la campaña de la candidata de Chile Vamos

El Ciudadano · 30 de abril de 2025

---

*Para reducir su exposición mediática, la candidata presentó un equipo de voceros que hablará en su nombre.*



---

**La candidata presidencial Evelyn Matthei dio a conocer este lunes a los 11 voceros que la acompañarán en su campaña, quienes tendrán la tarea de comunicar sus propuestas y movilizar apoyos para «sacar adelante a Chile».**

Durante un evento realizado en la comuna de Providencia, la exalcaldesa presentó a su equipo de voceros, compuesto por figuras con experiencia en la política local y nacional, incluyendo actuales alcaldes, parlamentarios y exministros de Piñera. Entre los nombres destacados se encuentran Mario Desbordes, Jaime Bellolio, Sebastián Sichel, Felipe Alessandri y Carol Bown, quienes actualmente lideran las comunas de Santiago, Providencia, Ñuñoa, Lo Barnechea y San Miguel, respectivamente.

A ellos se suman las **senadoras Paulina Núñez (RN) y Luz Ebensperger (UDI)**, así como los diputados **Diego Schalper (RN), Jorge Alessandri (UDI)** y **Francisco Undurraga (Evópoli)**. También fue incorporada la exseremi **Francesca Parodi (Evópoli)**.

“Se trata de líderes con respaldo ciudadano, con trayectoria, que conocen las realidades de sus comunas y regiones. **Son personas comprometidas, que saben trabajar en conjunto y tomar decisiones**”, afirmó Matthei.

La candidata subrayó que sus voceros deberán comunicar sus propuestas con claridad, defender sus ideas con convicción y dialogar con los ciudadanos en todo el país sobre el futuro que buscan construir.

Además, **adelantó que en las próximas semanas se integrarán nuevos voceros sectoriales y sociales provenientes de la sociedad civil, el ámbito académico, los gremios y distintas regiones del país, con experiencia en el abordaje de problemáticas nacionales**.

“Estamos armando un equipo sólido y diverso. **Los invito a sumarse con entusiasmo y esperanza**. Vamos a recorrer Chile, a escuchar a la ciudadanía, a entender sus preocupaciones y a presentar nuestras ideas con humildad y convicción”, concluyó Matthei.

**Este anuncio se suma a la reciente designación de Diego Paulsen como jefe de campaña, confirmada la semana pasada.**

---

Fuente: El Ciudadano